



**Nombre del estudiante:** Morelia de los Ángeles  
Díaz Valencia

**Carrera:** Trabajo social y gestión comunitaria

**Nombre de la materia:** Estrategias de Trabajo  
Social y Gestión Comunitaria

**Cuatrimestre:** Sexto

**Nombre de la tarea:** Mapa cognitivo de cajas

**Fecha de entrega:** 01 de agosto de 2020

**Nombre del docente:** Rita Angélica Duran

## CONSIDERACIONES SOBRE GESTIÓN SOCIAL

¿Qué es?

Es una acción social, por lo tanto, es entendida como el canal por medio del cual se desarrolla en las personas y en la comunidad un espíritu emprendedor para generar un cambio social, para responder a la búsqueda de la superación de la pobreza.

¿Cómo se realiza?

Un proceso coherente, integrador y armónico donde todos los actores sociales públicos y privados se construyen como sujetos capaces de articular esfuerzos, voluntades, poderes, con miras a gestionar sus propias transformaciones particulares en colectivas, un contexto de civilidad moderna y desde un Estado Social de Derecho en donde las personas se sienten partícipes, y protagonistas de las relaciones sociales.

¿Para qué sirve?

Desarrollar la capacidad de gestión para responder a la complejidad que atraviesan los niveles de interrelación e interacción de los actores, sectores, poderes y voluntades que realcen la importancia de las dinámicas que viven las comunidades quienes son las que generan el desarrollo de todo tipo.

Carácter Técnico e Instrumental  
de la Gestión Social

¿Qué es?

Está orientada a generar una sociedad justa, libre, democrática, mitigadora de conflictos y generadora de escenarios propios para la participación, cooperación, concertación, y convivencia social.

¿Cómo se logra?

A través de procesos planificados del desarrollo humano y social soportados en la organización, la participación y la movilización social de los actores públicos y privados quienes tienen un deber de pensar en términos de escenarios múltiples y con altísima sensibilidad hacia la comunidad, comprometidos con el conocimiento técnico y social, en el desarrollo de competencias en el SER, HACER Y EL TENER.

¿Para qué sirve?

Posibilita el desarrollo de ciudadanía, la creación de una cultura de corresponsabilidad, de aceptación de la diferencia, del diálogo, de la información, de la formación, y la aplicación del conocimiento para el progreso, para el desarrollo, para la inclusión social y para la transformación.

El Gestor Social

¿Qué es?

Es elemento clave para generar encuentros, alianzas, redes que redimensionen los nuevos vínculos sociales y las nuevas formas de acción colectiva.

¿Qué capacidad tiene?

Tiene la capacidad de coordinación y de negociación dentro de su propia organización y fuera de ella con otras organizaciones e instituciones, de administrar la contingencia, la complejidad y la incertidumbre, de dirigir estrategias de conducción participativas, con respecto al propio personal y a las personas de los programas y proyectos sociales.

¿Para qué sirve?

Desarrolla un pensamiento estratégico en él y en su colectividad.

## **REFERENCIA BIBLIOGRAFICA**

NIEVES, F, 2011. La gestión social. RECUPERADO DE; <https://www.gestiopolis.com/la-gestion-social/>